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Ementa: SOLICITA AO EXECUTIVO INFORMAÇÃO SOBRE A CESSÃO DE UMA ÁREA PARA 

A PRÁTICA DE AEROMODELISMO. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 376/2015 

 

 

 

A Associação Sanjoanense de Aeromodelismo - ASA está aguardando do 

Executivo à cessão de uma área para a prática desse esporte. O compromisso do Sr. 

Prefeito com essa Associação é de que esse terreno seja próximo à VAZTA, mas já se 

passaram anos e até o momento nada foi concretizado. 

Isto posto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal, solicitando a seguinte informação: 

- Como está o processo de cessão de área para a Associação Sanjoanense de 

Aeromodelismo –ASA? 

Agradeço desde já a atenção e aguardo os esclarecimentos sobre a questão 

apresentada no prazo previsto na LOM. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 19 de maio de 2015 

 

 

 

 

ROBERTO CAMPOS 

VEREADOR - PSDB 

 


